



ENDESA REFUERZA SU PRESENCIA EN EL MERCADO ELÉCTRICO BRASILEÑO

- **La compañía ha adquirido un 2,27% adicional de acciones de Coelce por 11,16 millones de euros (18,5 millones de reales).**
- **Esta nueva compra de títulos, es la prueba más clara de la confianza de Endesa en las posibilidades de Coelce y pone de manifiesto el compromiso de largo plazo del grupo español con Brasil.**
- **Endesa está acelerando la puesta en marcha de la segunda línea de interconexión entre Argentina y Brasil.**

Endesa, primera compañía eléctrica de España y tercer grupo privado de electricidad de Europa por capitalización bursátil, ha adquirido un 2,27% adicional de la empresa distribuidora Coelce. Esta compra, realizada en Bolsa a través de Endesa Internacional, filial al 100% de Endesa, ha representado un desembolso próximo a los 11,16 millones de euros (18,5 millones de reales).

Los títulos adquiridos por Endesa formaban parte de un paquete de acciones preferentes nominativas de la clase A de Coelce ofrecidas en remate el pasado 14 de julio. De ese paquete puesto a la venta, Endesa compró un total de 3,54 millones de acciones a un precio de 3,15 euros (5,21 reales) por cada lote de mil acciones.

Tras la compra de ese porcentaje adicional, Endesa ha reforzado su participación económica en Coelce ya que junto al Grupo Enersis, propiedad en un 64% de la compañía española, dispone de más del 91% del capital con derecho a voto y cerca del 59% del capital total de la sociedad.

Esta nueva adquisición de títulos de Coelce, es la prueba más clara de la confianza que Endesa tiene en las posibilidades de la distribuidora eléctrica brasileña y pone de manifiesto el compromiso



de largo plazo con Brasil, país considerado como prioritario en la estrategia inversora de Endesa.

En el marco de ese compromiso inversor, el pasado 21 de junio Endesa, a través de su filial CIEN, inició la explotación comercial de una línea de interconexión eléctrica entre Argentina y Brasil, de 507 kilómetros y 500 KV de tensión, con una capacidad de 1.000 MW.

Paralelamente, Endesa está acelerando la construcción de una segunda línea entre ambos países, que contribuirá con otros 1.000 MW adicionales a atender las necesidades energéticas del mercado eléctrico brasileño. La intención de Endesa es reducir al máximo los plazos de construcción, en comparación a la primera línea, para adelantar en lo posible la entrada en operación de esta segunda línea.

En ambos proyectos la inversión total realizada por Endesa superará los 650 millones de dólares (706,5 millones de euros).

Endesa, es la primera multinacional eléctrica privada de América Latina y participa en los negocios de generación, distribución, transporte, comercialización y trading de electricidad en varios países de la región, siendo especialmente significativa su presencia en Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Perú y República Dominicana.

En Brasil, Endesa controla las empresas distribuidoras Cerj (Río de Janeiro) y Coelce (Fortaleza), la central hidroeléctrica de Cachoeira Dourada y las compañías comercializadoras CIEN y CEMSA.

Madrid, 19 de julio de 2000